



## 「誠実・実行・志し！」

東伊豆町議会議員 須佐まもる

バックナンバーはホームページで！

イソブキ便り！号外 平成30年4月1日発行

須佐まもる後援会 〒413-0302 静岡県賀茂郡東伊豆町奈良本 1496-18  
Tel&Fax 0557-23-3501 / 080-3458-0925 E-mail:mamo@knossos.jp

「須佐まもる  
後援会」で検  
索しよう！



facebook いいね！ お願いします  
Facebookページから情報をゲット！

お陰様で2期目の当選を果たすことが出来ました！！



誠実・実行・ごろざしをモットーに、選挙で訴えてきたことを形にしていきます！  
今後ともよろしくお願ひいたします。

### 熱川小・中の 卒業式に参列

当選証書を手にした翌  
日、さつそく卒業式に参列  
しました。

人口急減対策。この町の  
魅力を創出し、若者を滞留  
させる町にしなくてはな  
りません。そして移住定住  
策にUターン策、何しろ雇  
用を創らないと。テレワー  
クを実現させるための背  
景は何か！



今年の熱川小学校の卒業生は26人  
ということです。これはもう少子  
化云々ではなく、町の人口が急激に  
減少しているということ。

午後は熱川中学校へ  
3年でこんなにしつかりす  
るものなど感心。でもち  
よつとおとなしい子が多

今回の町長選の結果を  
見ると、民意はつくること  
に賛成」であつたと思  
います。しかし、僅差であり、  
その内容に配慮する必要

いかな。世の中で揉まれる  
前に伊豆でもつと揉まれ  
ないと！ 3/20)

### 直売所の補正予算 案を再び否決

22日は当選後はじめ  
ての議会でした。町民の関  
心の高い稻取漁港直売所  
の審議です。町長が直売  
所を進める」と選挙公約で  
述べていたことから、さつ  
そく今日召集されました。

臨時会前の全員協議会  
で、役場立体駐車場の非常  
階段2体を、今回の補正予  
算で修繕する旨の説明が  
ありました。これで、被災  
時に駐車場屋上が津波避  
難タワー」として利用しや  
すくなります。

須佐まもる後援会では皆さまからのご意見をお待ちしております。お気軽にお申し付けください。 Tel&Fax 23-3501

があると私は考えます。指定管理者として生産法人を立ち上げ、広い視野で運営することが望ましいと考えます。周辺の商店街の皆さんも脅威に感じる人は多いでしょう。またトラブルも予想されます。可決されればその点を重点的に考えていかなければなりません。

議決の前の討論は、反対・賛成・反対・・・の順で繰り返されますが、私は3回目の賛成討論をしました。持論の運営母体の考えを述べ、反対派の農産物が少なく売場がさみしくなる」という点では、市農園などで育てている方たちの野菜を販売してもらよいようにしては。と意見。

防災対策については、東日本大震災が起きて3ヵ月たつたころ気仙沼に行って144年。その歴史と誇りに感謝して幕を下ろしきつたことを引き合いに出

し、そのとき壊滅的な被害を受けていた直売所が、8月末の議員視察研修で行った時にはオープンして復興の拠点になっていた。もし、東伊豆町が被災したとき、この直売所が復興の拠点になり、まちづくりの拠点になってほしいと賛成の弁を述べ締めました。

結果は賛成4、反対7で再び否決されました。今後は「道の駅」を視野に入れ活性化を図るべきと私は思います。

今日は、大川小学校と大川幼稚園の閉校式がありました。明治6年に賀茂郡八幡野学校龍豊院仮借開校第107番小学校第4校」という名称で開校しました。中学校でいっしょに通わせたいならこんな学校でした。中学校でいっしょになると、大川小の子は根性があるね」とか「じつかりしてるね」と評判でした。第2部としてトヨダミユージックサロン」の豊田裕子さんによるピアノリサイタルが開かれ、校舎3階の集会室は大盛況でした。

校歌「光あふれる」を生徒も保護者もみんなで合唱し、豊田さんのピアノの演奏が学校のチャイムの音で締めくくったとき、思わず涙腺がゆるんでしまいました。そして「ふるさと」を大合唱。歌というものは本当にいいものです。

新年度から大川の子どもは熱川小学校に通うことになりますが、その歴史と誇りもランドセルに詰めて通ってくれるでしょう。大川小学校の利活用は地域にとって町にとって大切な課題です。私たちは大川小の最後の「宿題」を行なってきました。

太田の農道は平成16年ごろ拡幅工事の話を持ち上りましたが議会で反対にありました。以来、危険ない道路になつていました。この度、その拡幅工事が完了しすれ違いが可能になりました。そして何より喜ばしいのが歩道とグリーンラインが引かれたことです。これは私がずっと要望してきたことです。これで子どもたちが安心して登下校できます。(3/29)

私が二期目を務めていた時、農道1号太田線の整備の話が持ち上がりました。いま道路整備はほぼ農道に限るといった状況で財源不足で町道の整備が行き届きません。

太田の農道は平成16年ごろ拡幅工事の話を持ち上りましたが議会で反対にありました。以来、危険ない道路になつていました。この度、その拡幅工事が完了しすれ違いが可能になりました。そして何よりも喜ばしいのが歩道とグリーンラインが引かれたことです。これは私がずっと要望してきたことです。これで子どもたちが安心して登下校できます。(3/29)

車のすれ違いや子どもの通学時も危ない道になつてきましたが、通りやすくなりました。